

2856/J XXVII. GP

Eingelangt am 10.07.2020

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Belakowitsch
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend beschädigte Postkästen in Wien

Zur Belebung und Unterstützung der Wiener Gastronomie hat der Wiener Bürgermeister allen Wiener Haushalten sogenannte „Gastro-Gutscheine“ zugesendet. Diese Aktion startete am 22.6. mit dem Versand. Zahlreiche Bürger haben jedoch keinen Gutschein erhalten, da diese offensichtlich gestohlen wurden.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

ANFRAGE

1. Wie viele Anzeigen gab es ab 22.6.2020 betreffend gestohlenem „Gastro-Gutschein“ in Wien?
2. Wie viele Anzeigen gab es ab 22.6.2020 betreffend beschädigten Postkästen in Wien?
3. Wie viele Anzeigen gab es ab 22.6.2020 betreffend aufgebrochene Postkästen in Wien?